
第69回春季関東地区高等学校野球大会 群馬県予選

＊途中経過 〈1回戦〉 対 前橋高校 8-1（7回コールド勝ち）
 〈2回戦〉 対 館林高校 8-3で勝利
 〈3回戦〉 対 明和県央 5-0で勝利

〈第1節〉 対 東京ヴェルディユース  0-0で引き分け
〈第2節〉 対 桐光学園高校  3-1で勝利
〈第3節〉 対 流通経済大学付属柏高校グラウンド（千葉）  3-0で勝利

〈前期  第1節〉 対 MITO EIKO FC 茨城レディース（茨城）  1-3で敗退
〈前期  第2節〉 対 国士舘大学（東京）  0-3で敗退

〈2回戦〉 対 前橋女子 12-2（4回コールド勝ち） 
〈準々決勝〉 対 太田東 10-0（4回コールド）で勝利
〈準決勝〉 対 伊勢崎清明 6-3で勝利
〈決勝〉 対 市立太田 6-1で優勝（初）

4月15日（土）～5月4日（木・祝） 高崎城南球場ほか

第47回東日本高等学校女子ソフトボール大会
3月26日（日）～30日（木） 江戸川河川敷ソフトボール場ほか

群馬県高等学校春季ソフトボール大会 決勝トーナメント
4月15日（土）･22日（土）･23日（日） 太田市渡良瀬スポーツ広場･太田市藪塚本町中央運動公園

高円宮杯U-18 サッカーリーグ2017 プリンス関東
4月8日（土）～12月10日（日） 全18節

第23回関東女子サッカーリーグ2部
前期リーグ 4月～6月

【予選リーグ】 対 常磐大学高校  4-2で勝利
　　　　　　対 山梨学院高校  3-0で勝利

【決勝トーナメント】
　対 下妻第二（茨城）  1-2で敗退

国際交流 台湾研修
3月23日（木）～26日（日） 台北

新入生遠足

よろしくお願いします ～新任教員の紹介～

～春季大会ほか～

ボランティア部

新入生歓迎デモンストレーション作品 華道部

硬式野球部

第55回 入学式

4月21日（金） 大胡ぐりーんふらわー牧場⇒ぐんまフラワーパーク

①とても賑やか。部活が強い
②人に優しく自分に厳しく
③漫画を読むこと
④私は高校教師になることが夢でした。
悩んでいる生徒から相談を受けられ
るような信頼される存在になりたいで
す。分からないことばかりですがこれ
からよろしくお願いします。

新谷 昇平先生（数学･1年副担任）
①礼儀よく挨拶する生徒がたくさんいる
②しないではいられないことを、し続け
なさい。（水木しげる）
③音楽鑑賞・カレー屋巡り
④3年間の高校生活は、自分の将来を決める
きっかけに出会える最高の時期だと思いま
す。そこで一緒に学び悩みながら、共に成長
していきましょう。よろしくお願いします。

西田 郁先生（英語･2年副担任）
①活気溢れる学校
②信頼
③映画鑑賞（週に2・3本は観ている）
④この前橋育英の教員になってまだ1ヶ
月で慣れない事も多いですが、日々
の課題を通して1日も早く環境に慣
れ、自身の持つ力を思う存分発揮して
いきたいと思っております。

中手 崇人先生（美術･1年副担任）

①横浜丸山台中
②U-15日本代表
③日本一を前橋育英にもたらせるよ
う、そしてそれに加わり主力となれる
よう、日々競争に打ち込みたい。
④ボールテクニックに優れ、リーダーシップも発揮でき
る将来楽しみな選手である。（顧問 北村 仁）

男子サッカー部
渡邉 綾平（1-11）

①富岡東中
②富岡甘楽選抜
③甲子園に出場、全国制覇をするため
に、毎日努力していきたい。
④168cmと小柄だが、遠くに飛ばす能力が
ずば抜けている。捕手を務め、フィールディングにはスピード感
がある。将来が期待できる選手である。（顧問 清水 陽介）

硬式野球部
岡部 潤平（1-12）

①高崎群馬中央中
②H28全国中学校柔道大会
　70kg級 ベスト8
③中学の結果を超えられるように頑張
りたい。
④身体能力が高く体格にも恵まれていて、大変楽しみな選手で
ある。全国大会での活躍が十分期待できる。（顧問 國原 頼子）

女子柔道部
小鮒 未来（1-13）

①前橋富士見中
②全日本中学校陸上選手権 3000m 4位
　H28全国中学駅伝 7位（区間1位）
　H27全国中学駅伝 1位（区間3位）
③インターハイに出て入賞する。
④中学時代に兄弟揃って出場した全国駅伝で優勝した二人が、再び高校駅伝で
頂点を狙います。もちろん、個人でも夢は大きく東京五輪。（顧問 安達 友信）

①前橋五中
②全日本中学校陸上選手権
　砲丸投げ 8位
③インターハイで2種目優勝できるよ
うに、日々努力したい。
④ロシア人の父を持つ押田選手は、まさに国際規格。
投てき競技で日本一を目指します。（顧問 安達 友信）

陸上競技部
新井 颯人（1-12）

陸上競技部
押田 慶美（1-14）

①安中二中
②群馬県選抜ジュニア優秀選手
③インターハイ出場
④強肩・強打を生かしながら、入学後も
頭角を表し、チームの勝利に貢献し
ている。（顧問 原口 秀樹）

ソフトボール部
片木 愛海（1-13）

①高崎群馬南中
②全国ジュニアオールスター出場
　（群馬県選抜キャプテン）
③日本一になる
④予想能力と運動能力が非常に高い選手で、特に予
想能力は群を抜いている。司令塔として期待しているが、自ら得点を取れる
力もあるので、更に技術を身につけて頑張ってほしい。（顧問 加賀谷 寿）

男子バスケットボール部
野本 康悟（1-14）

①高崎中尾中
②ショートトラック全国大会出場
③インターハイ入賞
④中学時代に数々の記録を残してお
り、インターハイでの上位入賞も期
待できる。（顧問 茂木 寛康）

スケート部
松﨑 淳也（1-10）

①前橋六中
②オール関東ジュニア4位
③国体優勝
④学校にない競技だからこそ、継続して
いくこと、成績を残すことが難しいと
思います。日本一を目指して、困難を乗り越え頑張って
いってください。応援しています。（担任 澤野 聡）

ボウリング
渡辺 莉央（1-7）

創立55年、新入生613名を迎え
前橋育英の新たな歴史が始まります
創立55年、新入生613名を迎え
前橋育英の新たな歴史が始まります

優勝優勝

①前橋育英の印象 ②好きな言葉 ③趣味 ④一言

新チーム始動!

①出身中学 ②経歴 ③目標 ④顧問･担任より一言

　クラブガイダンスでは、多く
の部活の紹介が行われました。
どの部にも魅力があり、実技を
行った部には、目を奪われた1年
生も多かったと思います。3年間
自分が入りたいと思った部活に
入り、活動をすることで、日々の
成長を実感することができま

す。さらに、仲間との思い出を作っていくことで、学問では学べない事を学び、
人間性などを高めてほしいです。 会計 砂川 直輝（2-1）

〈誓いの言葉〉
　真新しい制服を身に
まとい、新たな生活へ
の期待に胸を膨らませ
ています。今まで以上
に自分の言葉や行動
に責任を持ち、自らの
心技体の全てをみがき
ながら、目標に向かい
精一杯努力していきま
す。
新入生代表 東 颯太

（1-1）

　天候が心配される中、少し肌寒い時間も
ありましたが、太陽が顔を覗かせ暖かく過ご
すことができました。生徒達は、バスに乗り
込むところから帰るまで、常に楽しく過ごし
ており、そんな生徒達を見ていると、こちら
も楽しい気分になりました。今回の遠足で、
普段は話す機会のない生徒とも話すことが
でき、生徒に顔と名前を覚えてもらうことが
出来たことはとても良かったと思っていま
す。これからも、生徒とのコミュニケーション
を密に行っていき、生徒を支えていきたいと
思いました。

（中手 崇人）

　1年生の皆さん、入学おめでとうございます。皆さんの入学を在校生は心待
ちにしていました。これから一緒に学校生活を送れることを楽しみにしていま
す。生徒会は、会長、副会長、書記、会計、会計監査の計13人で活動していま
す。挨拶運動や生徒会行事の企画、運営を主にしています。生徒の皆さんがよ
り楽しく学校生活を送れるように、日々活動しています。今年は文化祭が開催
されるので、無事成功できるように全員で頑張ります。

生徒会長 春日 茉由（3-2）

2017年度2017年度
第1号第1号
前橋育英高等学校 企画運営部前橋育英高等学校 企画運営部

〈式辞〉
　前橋育英高校は、生徒の学びと
進化（成長）にとって何が必要か
を第一に考える『スチューデント・
ファースト』の学校です。生徒一
人ひとりの「学びたい」「変わりた
い」「成長したい」といったやる気
を引き出し、潜在能力にスイッチ
を入れ無限の可能性を伸ばして
いきます。「知りません（無知の自
覚）･教えて下さい（先生を探す
力）･お願いします（礼儀正し
さ）」。この言葉を胸に刻み、仲間や先生と共に、楽しく満ち足り
た高校生活を送っていきましょう。 校長 山田 耕介

協力し合うことで、みんな仲良くなれました。楽しかったです。････････････････････････････鎌田 達也（1-1）
普段話さない人達とも仲良くなれたので良い思い出となりました。･･･････････････････････山﨑 瑚姫（1-3）
クラスメイトとの共同作業で仲が深まり良かったと思いました。･･････････････････ 岡田 マイケル勇次（1-7）
ゴミ拾いをしながら沢山歩き、疲れましたが楽しかったです。･････････････････････････五十嵐 悠斗（1-11）
あまり話したことのなかった人とも交流を深められた遠足になりました。･･････････････････山田 千絵（1-A）

新任の先生も
参加

生徒会だよりvol.1

生徒会が

前橋育英の『今』を

お伝えします。

クラブガイダンス
4月14日（金） 第2体育館

日本高校サッカー選抜欧州遠征
4月6日（木）～19日（水） ドイツ
大塚　 諒（立教大学1年 MF）（前列左から2番目）

男子サッカー部

男子サッカー部

女子サッカー部

　貴重な経験でした。まだまだ海外では通用
しないことを感じました。この経験を活かし
て次のステップでも頑張っていきたいと思
います。

飯島　 陸（3-10 FW）（前列左端）

生徒の
感想

　高校選抜としてオランダ・ドイツに行ってきました。海外の選手と対戦して、色々と学べ
て良かったです。

渡邊 泰基（3-11 DF）（後列右から2番目）
　海外の競合チームなどと試合をすること
ができて、とても貴重な経験ができました。今後に活かしていきます。

　1年生と3年生全
員で数種類の花を
1本1本丁寧に生け
ました。事務室前に
飾ってあるので、
ぜひ見て下さい。
部長 小田桐 あみ

（3-1）

女子ソフトボール部

開幕！開幕！

開幕！開幕！

「Student First」̶ 生徒第一主義 ̶

〈新入生歓迎の言葉〉
　ようこそ前橋育英高
校へ！皆さんが人生の
3年間を本校で過ごせる
ということは本当に幸運
なことです。人の運命は
出会った人で決まると
言いますが、この学校

の先生や生徒は皆いきいきしていますよね。
いきいきとした前向きな人と多くの時間を過ご
せば当然幸運に恵まれます。皆さんも負けない
くらい学校生活をいきいきと前向きに送って
下さい。

1年学年主任 阿久津 広嗣

　私は今年、インターアクト国際交流活動の一環と
して3泊4日で台湾研修に行ってきました。主な活動
内容としては、現地の学校へ伺い、体験授業を通し
て交流を深める事でした。台湾の学生はとても積極
的で、なかなか場に溶け込めない私達にジェス
チャーをふまえて沢山話しかけてくれました。期間
中、パートナー宅に宿泊し、市内観光も行いました。
ホームステイをしたことで、台湾の生活も肌で感じ
ることができました。このような貴重な経験ができた
ことをとても嬉しく思います。 栗原 比奈乃（2-A）


